
Begriff "Klon"

Beitrag von „Enrico“ vom 22. Dezember 2009, 22:33

Als Züchter müssen wir uns doch bewusst sein, dass aus einer Kreuzung wohl nur eine1 oder 
ein paar wenige Pflanzen würdig sind, vermehrt zu werden. Damit das Erbgut erhalten bleibt, 
müssen wir sie vegetativ vermehren, d.h. klonen! Somit erhalten wir halt aus einer Kreuzung 
einen oder ein paar wenige Klonlinien. Wir nummerieren die Anzahl der Klone nicht, darum 
finde ich es akzeptabel, dass wir die Klonlinie(n) wissenschaftlich nicht ganz korrekt nur noch 
als Klon bezeichnen, d.h. nummerieren. Wir als Züchter wissen, was damit gemeint ist;)!

Wichtig sind die drei ersten Sätze von Cyril. Da bin ich der Meinung, dass wir unsere Hybriden 
mit unserem System peinlich genau dokumentieren und bis zum Ursprung zurück verfolgen 
können. Das war früher nicht der Fall. Da kann ich den Schöpfern des Systems nur auf die 
Schultern klopfen und stolz sein, dass wir in der AG so ein gutes System haben .

Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/68-begriff-klon/&postID=543#post543
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